

Unité & Action et Sans Tendance

POUR UNE FSU-SNUipp À L'OFFENSIVE

UA&ST est la tendance majoritaire de la FSU-SNUipp et de la FSU.

Ouverte à toutes et tous, elle promeut un syndicalisme de masse au plus près du terrain, qui s'appuie sur le débat et la construction collective de mobilisations permettant un rapport de force majoritaire.

POUR UNE AUTRE ÉCOLE

Pour que l'école remplit ses missions et soit réellement inclusive, il faut des moyens à la hauteur des enjeux. A l'écoute de la profession, UA&ST revendique de meilleures conditions de travail pour tous les personnels PE, AESH et PsyEN qui seront tout autant de meilleures conditions de scolarisation pour les élèves. Cela doit passer par :

- La diminution des effectifs dans toutes les classes.
- La reconstitution de RASED complets intervenant dans toutes les écoles.
- Des AESH en nombre suffisants
- Des moyens aux directrices et directeurs pour exercer leur fonction.
- L'affirmation de la spécificité de l'école maternelle et la scolarisation des moins de 3 ans.
- Le rétablissement et la généralisation des « plus de PE que de classes »
- La relance de l'éducation prioritaire, basée sur la situation de chaque école.
- La préservation de l'école rurale.

La forte baisse démographique annoncée est une opportunité historique à saisir pour atteindre ces objectifs. Ces moyens doivent impérativement s'accompagner d'une reprise en main de nos métiers.

En deux ans et demi, sept ministres se sont succédé sans que la politique éducative ne soit remise en cause. Les évaluations nationales standardisées couplées aux nouveaux programmes de français et mathématiques, ainsi que les contenus de la réforme de la formation initiale sont l'aboutissement de réformes qui tendent à protocoliser les apprentissages, transformant les PE en simples exécutant·es de "bonnes pratiques". Une démarche à l'opposé du nécessaire travail de réflexion et de compréhension, qui ne peut que creuser les inégalités.

Le congrès d'Aix-les-Bains a réaffirmé la nécessité de développer les rencontres et les débats avec les professions. UA&ST fait le pari du renforcement de la professionnalité des enseignant·es et des AESH en leur redonnant confiance en leur expertise.

AVEC DES PERSONNELS MIEUX RECONNUS

La crise d'attractivité du métier s'installe dans la durée et le sentiment de dévalorisation est de plus en plus prégnant et conforté par un pouvoir d'achat en baisse. Il est urgent d'inverser la tendance, cela passe notamment par des salaires revalorisés, inscrits dans un déroulement de carrière amélioré et une mobilité facilitée.

Si des avancées ont été obtenues, auxquelles UA&ST a grandement contribué, l'objectif reste bien une revalorisation sans contrepartie à hauteur des autres fonctionnaires de catégorie A.

Il faut réduire le temps d'enseignement (sans diminuer le temps élève) et mettre fin aux inégalités femmes/hommes. Il est urgent de stopper le recours aux contractuel·les et d'obtenir pour les AESH un vrai statut de fonctionnaire leur permettant d'avoir des perspectives d'évolution de salaire, de carrière et de mobilité.

Le pouvoir d'achat des retraité·es doit également être amélioré.

Pour toutes et tous, la santé doit être prise en charge à 100% par la sécurité sociale.

DANS UNE SOCIÉTÉ PLUS JUSTE

Pour UA&ST, il est essentiel que la FSU-SNUipp prenne toute sa place dans les questions sociales, féministes, antiracistes et écologiques, contre toutes les discriminations, dans toutes les actions de solidarité, de défense des droits humains. Alors que l'extrême droite est aux portes du pouvoir et que ses idées se banalisent largement dans la sphère politique et au-delà, notre engagement pour une société basée sur des valeurs de liberté, de solidarité, d'égalité doit être sans faille.

A Unité Action & Sans Tendance, notre action est guidée par la nécessité de donner confiance dans l'action collective construite avec et pour la profession, avec des revendications lisibles, qui constituent un projet ambitieux et combatif pour l'école, les services publics et la société.

Les élu·es Unité & Action et Sans Tendance de l'équipe nationale

Aurélie GAGNIER, Nicolas WALLET, Virginie AKLIOUAT, Alexandra BOJANIC, Franck BROCK, Nolwenn CLARK, Julien COLOMBEAU, Magdalena CONCA, Lauriane DELAPORTE, Marie DENIS, Julien FERNANDEZ, Sophie GRENON, Sarah HAMOUDI WILKOWSKY, Pascal HOUDU, Betty JEAN DIT TEYSSIER, Mariane LE PENNEC, Joëlle NOLLER, Nina PALACIO, Thomas PIN, Julien POIRIER, Virginie PRIVAT, Rivomalala RAKOTONDRAVELO, Anaïs RICHARD, Rachel SCHNEIDER, Ghislaine UMHAUER.